



Information für Schülerinnen und Schüler anderer Schulformen sowie deren Eltern, die zum neuen Schuljahr gerne in unsere Oberstufe kommen möchten.

Liebe Schülerinnen und Schüler,

wie in jedem Jahr würden wir uns auch dieses Mal wieder freuen, wenn viele von euch nach erfolgreicher Beendigung der Sekundarstufe I an euren jeweiligen Schulen zum neuen Schuljahr 2021/22 den Weg zu uns in die gymnasiale Oberstufe des Gymnasiums Netphen finden würden. Wir laden dazu herzlich ein.

Traditionell hat es am Tag der offenen Tür des Gymnet im Januar immer eine Veranstaltung für Schülerinnen und Schüler und deren Eltern von anderen Schulformen gegeben, bei der wir über das System der gymnasialen Oberstufe und die Gegebenheiten am Gymnet informiert haben. Leider kann der Tag der offenen Tür in diesem Jahr pandemiebedingt nicht als Präsenzveranstaltung stattfinden. Die Informationen sollt ihr aber natürlich trotzdem bekommen. Wir haben die geplante Präsentation online bereitgestellt, so dass jede(r) Interessierte einen Eindruck von der Oberstufe bekommen kann.

Wahrscheinlich gibt es dann aber noch individuelle Fragen. Ich möchte euch und Ihnen, liebe Eltern, deshalb ein Zeitfenster von drei Nachmittagen anbieten, in welchem ich auf eure bzw. Ihre persönlichen Anliegen telefonisch eingehe.

Wenn ihr mir **euren Terminwunsch und eine Telefonnummer**, unter der ich euch erreichen kann, angebt (E-Mail mit Betreff „**Beratung zur Oberstufe**“ an schulleitung@gymnet.de), bekommt ihr von mir eine **kurze Bestätigung** und werdet dann **von mir angerufen**.

Ich würde euch und Ihnen zur Verfügung stehen am

- ✓ **Mittwoch, 13.01.2021,**
- ✓ **Donnerstag, 14.01.2021** sowie
- ✓ **Freitag, 15.01.2021,**

jeweils **zwischen 14.00 und 18.00 Uhr.**

In der Hoffnung auf gute Gespräche grüße ich euch und Sie ganz herzlich und wünsche allen für die bevorstehenden Weihnachtsferien und Feiertage alles Gute

Klaus Kettelhoit,
stellv. Schulleiter und Koordinator der gymnasialen Oberstufe am GY Netphen